



交付金の額

4,721万2千円

重 電気・ガス・食料品等価格高騰重点支援分

●生活応援商品券事業

5,123万円 (うち交付金3,186万7千円)

コロナ感染症の影響に加え、電力・ガスをはじめとしたエネルギー価格や食料品価格などの物価高騰により、負担が増えた家計と町内事業者の支援を目的に商品券を配布します。

▼配布時期

令和5年6月中旬より順次配達します。

▼給付額

町民1人あたり10,000円の商品券



重

●農業用揚水ポンプ等

電気料金高騰対策支援事業

364万円 (うち交付金226万4千円)

コロナ感染症の影響に加え、農業用揚水ポンプなどに使用する電気料金が高騰しているため、水利組合等に対し価格上昇分の一部を支援します。

▼交付対象者／

町内に住所を有する者が組織する水利組合等

▼支援内容／

令和3年度と令和5年度の電気料金を比較し、増加した額の70%以内を補助金として交付。



重

●電力・ガス・食料品等価格

高騰重点支援給付金給付事業

1,968万1千円 (うち交付金1,308万1千円)

コロナ感染症の影響に加え、電力・ガス・食料品等の物価高騰により影響を受けた低所得世帯など(住民税非課税世帯)に対し、給付金を給付します。(低所得世帯支援枠)

▼交付対象者／

町内に住所を有する令和5年度の町民税均等割が非課税の世帯、令和5年1月1日以降の家計急変世帯

▼支援内容／1世帯あたり30,000円



重

創意工夫で
町民1人あたり1万円の商品券を

令和5年度新型コロナウイルス感染症対応

地方創生臨時交付金の使い道

令和5年度新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金は、新型コロナウイルス感染症等の影響を受けている地域経済や住民生活を支援するためのものです。

今回紹介する事業は、電気・ガス・食料品等価格高騰重点支援分の事業で、一定のルールのもと町が創意工夫をした使い方ができます。5月1日の臨時議会で議決されました。

※事業内容などについて変更になる場合があります。

▼問い合わせ／舟形町まちづくり課企画調整係

☎(32)0104

contents

- P3 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の使い道
- P4 特集 発掘！ふながたのお宝
- P6 舟形町議会議員選挙結果
- P7 舟形の未来のためにもあゆむ議員のみなさん
- P8 令和4年度消防関係功労表彰
- P10 特集 東北農林専門職大学総合プロジェクト
- P14 ふなトピ
- P16 まちかど掲示板
- P17 地域おこし協力隊コラム「舟形見聞録」
農業振興課よりお知らせ 令和4年度事業実績の報告
- P18 新刊書の紹介、舟形文芸ひろば
- P19 二十四節気 舟形の暮らし、舟形まんぶく物語、カメラアングル
- P20 第9回ヒストリックカーミーティング in 舟形



表紙の紹介

5月3日、春季消防演習が4年ぶりに開催されました。今年、加藤嘉久団長以下約300名の消防団員と幼年消防クラブの園児などが舟形本庁通りを堂々と分列行進しました。また、アユパークでは、小隊訓練や一斉放水訓練など、日頃の鍛錬の成果を披露しました。



新しい力、新しい時代

5月19日から広島で主要7か国首脳会議（G7サミット）が広島で開催、ウクライナのゼレンスキー大統領も参加されました。77年前、第二次世界大戦で、原爆が投下され多くの市民の尊い命が失われた広島と、今まさにロシアの侵略戦争によって、多くの市民が犠牲になり、街が破壊尽くされているウクライナの現状を見ると、人間の傲慢さを強く感じます。第二次世界大戦で戦勝国となった国々は、戦争の悲惨さ、愚かさを学ばなかったのでしょうか。戦争を始める側の指導者の大義は、攻撃される側の市民にはあまりにも理不尽なものであります。

各国の首脳は広島平和記念資料館（原爆資料館）の被爆

の真相を伝える展示を見て、非戦の誓いとともに世界中から紛争をなくすことに尽力し、まずはロシアの侵略戦争を止めていただきたいと思えます。ウクライナに広島と同じ平和記念資料館が造られ、広島より多くの展示品が並ぶ前にお願いしたいです。

さて、5月20日は中学校、21日は小学校で運動会が開催され、小学1年生の80m走では一生懸命に走る姿に感動しました。新緑萌える今、季節とともに小学校に新しい力が芽生え、新たな時代が始まりました。

この子どもたちに、わくわくするような舟形町の未来を見せてあげられるようがんばります。

森 富広

